
Ata do Comitê de Investimentos 2024 – 2 
 
 

Aos seis dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro às oito horas, reuniram-se 
na sala do IPREVENT, os membros do Comitê de Investimentos do IPREVENT, Lorena 
Wisintainer, Leticia Casagrande e Jean Marcos Bunn. A reunião se deu para deliberar so-
bre a proposta da SMI para alteração de Carteira conforme segue: Resgate no valor de 
R$ 2.000.000,00 do fundo BB Previdenciário Títulos Públicos IMA-B 07.442.078/0001-05, 
alocando no fundo BB FIC Selic Renda Fixa 04.857.834/0001-79. Apesar da inflação 
mensurada pelo IPCA ter ficado dentro do teto da meta em 2023, o resultado do IPCA de 
dezembro ficou acima do esperado e qualitativamente pior.  Esse dado retirou o excesso 
de otimismo do mercado, no que diz respeito à possibilidade de acelerar o ritmo do corte 
da Selic nas próximas reuniões. Por essa razão, as perspectivas das quedas ficaram ali-
nhadas entre o Banco Central e o mercado, em que haverá cortes consecutivos de 0,50 
ponto percentual nas próximas reuniões. Ademais, a postergação do início do ciclo de 
cortes dos juros pelo Comitê Federal de Mercado Aberto (FOMC) promoveu mais aversão 
ao risco. Adicionalmente, a iminência de um descontrole do orçamento fiscal está com-
prometendo o fechamento dos juros futuros, punindo a rentabilidade dos benchmarks 
mais longos (IMA-B e IMA-B 5+). Em um cenário que a inflação brasileira tende à meta e 
uma Selic relativamente elevada, os juros reais ainda são compatíveis com a meta atuari-
al para este ano de forma agregada, temos todavia um CDI elevado que deverá entregar 
este ano retornos compatíveis com a meta atuarial sem volatilidade. O IPEVENT possui 
uma excelente alocação sujeita a marcação a mercado nos fundos de vértice 2030, sendo 
propício pelo menos neste primeiro semestre reduzirmos a volatilidade da carteira via CDI. 
Desta forma ajustaremos a carteira do instituto em relação a carteira recomendada da 
SMI em IMA-B para 8% do PL,  migrando uma parcela deste benchmark para o CDI , no 
entanto, continuaremos monitorando o movimento dos juros para eventuais realocações. 
Dessa forma, depois de analisada a proposta, todos aprovaram a mesma. Nada mais ha-
vendo a tratar, foi lavrada a presente ata que passa a ser assinada pelos membros pre-
sentes do comitê. 
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